



Dans les médias

Revue *Diana / Chasse et Nature*

Edition du mois de mars 2008



BERNE

La Confrérie Saint-Hubert du Grand-Val est en ligne

Pour son premier anniversaire, la Confrérie Saint-Hubert du Grand-Val (région Moultier - Créminal) s'est offert son site sur Internet (<http://www.st-hubert-du-grand-val.org>). Composée de chasseurs et de non-chasseurs, la confrérie se donne là un outil moderne et dynamique pour se présenter au public et pour communiquer.

La nouvelle plate-forme donnera aux concours et frères une plate-forme unique pour transmettre leurs idées, valeurs,

motivations et connaissances. Cette réalisation va en droite ligne avec les buts définis par les statuts il y a un peu plus d'une année.

La mise en page du site se veut sobre. C'est le contenu qui compte. Et comme tout site qui se veut être actuel et attractif, celui-ci est en constant développement et évolution. On y trouve toute la collection du bulletin d'information mensuel interne à la confrérie «Notr'Canard». Sous la rubrique «C'est du vécu!», c'est une lignée de vraies histoires de

chasseurs de la région du Grand-Val, comme on les aime, qui sont à découvrir. La liste s'allonge mois après mois. Plusieurs dossiers et photographies exclusives du gibier local agrémentent le contenu. On y trouve beaucoup... et plus encore. L'équipe de rédaction travaille pour en faire un passage obligé et régulier pour les chasseurs et les personnes intéressées par la nature en général.

Confrérie Saint-Hubert du Grand-Val
René Kaenzig, président